

<https://bit.ly/3mpRESy>



CICLO APRENDIZAJE BASADO EN PROYECTOS

Perspectivas y prácticas
para el desafío educativo en
pandemia y postpandemia

El Aprendizaje Basado en Proyectos (ABP) es un método pedagógico enmarcado en las llamadas pedagogías activas, que permite potenciar la práctica docente a través de un enfoque multidisciplinario, centrado en desafíos reales y conectados con los intereses de las y los estudiantes.

En el cuarto seminario de este ciclo, abordaremos aspectos centrales de esta metodología, incluyendo la evidencia que la respalda, claves para su implementación, ejemplos en el contexto chileno, tanto presencial como a distancia, y las prácticas que permiten poner en juego las llamadas habilidades para el siglo XXI.

La conferencia se realizará el **jueves 14 de octubre a las 17:00 horas**, a través de Zoom (cupos limitados) y contará con certificado de participación para quienes lo soliciten. Organizan Fundación Chile, American Spaces, el Centro de Innovación del Ministerio de Educación y Educarchile, con el auspicio de la Embajada de Estados Unidos. Inscripciones en <https://bit.ly/3mpRESy>.

Conferencia Magistral

ABP: UN ENFOQUE EDUCATIVO PARA LA INTEGRACIÓN Y EL DESARROLLO CURRICULAR



JEANNETTE LAFORS

Especialista y consultora internacional en implementación de ABP con amplia experiencia en el contexto chileno. Fue formadora en el capítulo de educación de Ayllu Solar, una red de 40 establecimientos escolares en la ciudad de Arica, y continúa con varios proyectos educativos en Chile, Estados Unidos y otros países, con foco en el empoderamiento de los y las estudiantes para ser pensadores críticos y ciudadanos conscientes.

Organizan:



Auspicia:



Embajada
de los Estados Unidos
de América
Santiago, Chile